

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. maj

Martes 19.12.2017

Comunicado de la Oficina de Prensa: Audiencia a Su Majestad el Rey Abdalá II bin Hussein de Jordania

Esta mañana, el Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia a Su Majestad el Rey Abdalá II de Jordania, que sucesivamente se ha encontrado con Su Eminencia el cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado, a quien acompañaba Su Excelencia Mons. Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados.

Durante las conversaciones, transcurridas en un atmósfera de cordialidad, se ha abordado sobre todo el tema de la promoción de la paz y la estabilidad en el Medio Oriente, con referencia particular a la cuestión de Jerusalén y al papel de Custodio de los Santos Lugares del soberano hachemita. En este contexto, se ha renovado el compromiso de favorecer las negociaciones entre las partes interesadas, así como de promover el diálogo interreligioso.

Por último, se ha destacado la importancia de favorecer la permanencia de los cristianos en Medio Oriente y la contribución positiva que aportan a las sociedades de la Región, de las cuales son parte integral.

Desde el Vaticano, 19 de diciembre de 2017.